

# Beschluss

## **des Gemeinsamen Bundesausschusses über die Bestimmung der Rehabilitationsträger nach § 6 Absatz 1 Nummer 2 bis 7 des Neunten Buches Sozialgesetzbuch (SGB IX) bzw. deren Spitzenorganisationen, denen vor Entscheidungen des Gemeinsamen Bundesausschusses über die Rehabilitations-Richtlinie nach § 92 Absatz 1 Satz 2 Nummer 8 des Fünften Buches Sozialgesetzbuch (SGB V) Gelegenheit zur Stellungnahme zu geben ist**

Vom 19. September 2013

Der Gemeinsame Bundesausschuss (G-BA) hat in seiner Sitzung am 19. September 2013 folgenden Beschluss gefasst:

- I. Zur Bestimmung des Kreises der Rehabilitationsträger nach § 6 Absatz 1 Nummer 2 bis 7 SGB IX bzw. deren Spitzenorganisationen, denen vor Entscheidungen des Gemeinsamen Bundesausschusses über die Rehabilitations-Richtlinie nach § 92 Absatz 1 Satz 2 Nummer 8 i.V.m. Absatz 5 Satz 1 SGB V Gelegenheit zur Stellungnahme zu geben ist, werden folgende Organisationen anerkannt:
  - Bundesagentur für Arbeit
  - Deutsche Gesetzliche Unfallversicherung-Spitzenverband
  - Deutsche Rentenversicherung Bund
  - Sozialversicherung für Landwirtschaft, Forsten und Gartenbau
  - Bundesvereinigung der kommunalen Spitzenverbände
  - Bundesarbeitsgemeinschaft der Landesjugendämter
  - Bundesarbeitsgemeinschaft der überörtlichen Träger der Sozialhilfe
  
- II. Der Beschluss tritt am 19. September 2013 in Kraft.

Die Tragenden Gründe zu diesem Beschluss werden auf der Internetseite des Gemeinsamen Bundesausschusses unter [www.g-ba.de](http://www.g-ba.de) veröffentlicht.

Berlin, den 19. September 2013

Gemeinsamer Bundesausschuss  
gemäß § 91 SGB V  
Der Vorsitzende

Hecken